



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

ostéoporose

Question écrite n° 94516

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les fractures d'ostéoporose chez les femmes de plus de cinquante ans. La fracture du poignet intervient en moyenne vers cinquante-cinq ans, celle des vertèbres vers soixante-sept ans, et celle de la hanche vers quatre-vingt-un ans. Ces échéances paraissent loin aux adolescentes, mais c'est pourtant à leur âge que les femmes préparent leur avenir osseux. En conséquence, il lui demande si le Gouvernement envisage de prévoir une information sur le rôle du calcium et de la vitamine D à destination des lycéennes.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94516

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 16 mai 2006, page 5099